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Reunião de Diretoria do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio 
Chapecó e Irani 

Data: 19/08/2020 Horário: 13H30 as 15H30 

Local: Videoconferência -     meet.google.com/dtr-ocoq-qek 

Participantes: Clenoir Antonio Soares (Ocesc), Adir Faccio (Aris), Manuela Gazzoni dos Passos 
(Unoesc), Aline Sobrosa Pedroso (Casan), Vilmar Comassetto (Ecopef), André Leão (Ecopef) e Iara 
Salete Vezaro (Ecopef). 

Pauta:  

1 - Sugestão de área para compensação ambiental pelo Uso de APP 
2 - Projeto para captação de recursos CBH 2020; 
3 - Situação do veículo do comitê e Sala do Comitê; 
4 - Relato entrevista para mestrando UNOCHAPECÓ;  
5 - Informe II Encontro das Entidades Executivas de SC; 
6 - Informes Fórum Catarinense de Comitês de Bacias Hidrográficas e Capacitação III – 
Agência de Bacia, Entidade Delegatária e Entidades Executivas; 
7 – Informe do Fórum Nacional dos Comitês de Bacias Hidrográficas; 
8 – Relato pelos Coordenadores dos trabalhos das Câmaras Técnicas Permanentes; 
9 - Assuntos gerais. 

 

O Presidente do Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Chapecó e Irani Sr. 

Clenoir Antonio Soares, deu boas vindas e agradeceu a presença de todos. Solicitou ao vice-

presidente Sr. Adir Faccio que fizesse a abertura dos trabalhos. O vice-presidente Sr. Adir 

Faccio agradeceu a presença e desejou um bom dia de trabalho a todos. Na sequência, o 

presidente Sr. Clenoir Antonio Soares retomou a condução da reunião e passou a palavra ao 

Assessor técnico da Ecopef Sr. André Leão para que procedesse a leitura da pauta do dia. Não 

havendo sugestões foi aprovada pelos presentes dando-se início a reunião. O Sr. André Leão 

informou que a Sr.ª Janete Facco Coordenadora da Câmara Técnica de Crise Hídrica não pode 

se fazer presente por motivos particulares mas se colocou à disposição para estar presente em 

uma próxima reunião.  Sobre o (item 01 da pauta) Sugestão de área para compensação 

ambiental pelo Uso de APP, o Assessor técnico da Ecopef Sr. André Leão esclareceu que a 

Desenvolver Engenharia e Meio Ambiente, empresa de Consultoria Ambiental, localizada no 

município de Ouro-SC e cuidando dos processos licenciatórios da PCH Barreiros, localizada no 

rio Chapecó, entrou em contato através de e-mail, na pessoa da Sr.ª Lais Sartori, para verificar 

se há alguma área a ser priorizada para essa recuperação. Ressaltou também que a Sr.ª Lais 

Sartori foi convidada pelo presidente Sr. Clenoir Antonio Soares a participar da reunião de 

diretoria para mais esclarecimentos mas que no dia anterior a esta, o Sr. André Leão, entrou 

em contato e a mesma esclareceu que não poderia participar nesta ocasião. Foi sugerido pelos 

presentes efetuar um levantamento de possíveis áreas nos limites da RH2 e convidar a Sr.ª 

Lais Sartori para participar da próxima reunião de diretoria para mais esclarecimentos. Sobre o 

(item 02 da pauta) Projeto para captação de recursos CBH 2020 de acordo com as metas 

estabelecidas para o ano de 2020 e demanda do comitê, por sugestão da Secretária executiva 

Sr.ª Manuela Gazzoni dos Passos será analisada a Chamada CNPq/MCTI Nº 23/2020 - 
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Pesquisa e Desenvolvimento em Sustentabilidade Urbana e regional que apoia  projetos de 

pesquisa interdisciplinares e multi-institucionais organizados em rede que visem contribuir 

significativamente para o desenvolvimento científico e tecnológico e a inovação do país em 

temas relacionados à sustentabilidade urbana e regional e produzir subsídios para as políticas 

nacionais de desenvolvimento urbano e regional, na forma de diretrizes à atuação dos entes 

federativos no investimento público e na forma de programas ou normativos para investimentos 

pela iniciativa privada. Sobre o (item 03 da pauta) Situação do veículo do comitê e Sala do 

Comitê, o Sr. Clenoir Antonio Soares agradeceu, a Sr.ª Manuela Gazzoni dos Passos, a Prof. 

Ana Marcia Duarte e a Unoesc pela disponibilidade de abrigar o veículo do comitê nas 

dependências do campus. Entretanto informou a todos que o veículo do comitê permanecerá 

nas dependências da Cooperalfa até que seja providenciado um local definitivo para sua 

colocação. Foi solicitado a Ecopef que providencie uma resolução e uma normatização do uso 

do veículo credenciando o Presidente Sr. Clenoir Antonio Soares, o Vice- presidente Sr. Adir 

Faccio, a Secretária executiva Sr.ª Manuela Gazzoni dos Passos, o Assessor técnico da Ecopef 

Sr. André Leão, o Coordenador da Ecopef Sr. Vilmar Comassetto, a Coordenadora da Câmara 

Técnica pró Comitê Rio Uruguai  Sr.ª Aline Sobrosa Pedroso e a Coordenadora da Câmara 

Técnica de Crise Hídrica  Sr.ª Janete Facco, podendo fazer uso do veículo, desde que estejam 

a serviço do comitê. Sobre o aluguel de uma sala para as atividades do comitê com garagem, 

o Coordenador da Ecopef Sr. Vilmar Comassetto informou que há a possibilidade de inclusão, 

porém, somente com a vigência do novo contrato que poderá iniciar a partir de maio de 2021, 

cuja inclusão deverá ser negociada com a SDE. Sobre o (item 04 da pauta) Relato entrevista 

para mestrando UNOCHAPECÓ, o Assessor técnico da Ecopef  Sr. André Leão  juntamente 

com a Secretaria executiva Sr.ª Manuela Gazzoni dos Passos relataram sobre a entrevista com 

o mestrando da Unochapecó Sr. Geverson Ampolini que desenvolve a pesquisa sobre o 

Controle social participativo na implantação de aproveitamentos hidrelétricos no comitê das 

bacias do rios Chapecó e Irani em SC, em que foram abordado assuntos como a forma de 

atuação do comitê, os desafios,  os avanços e a importância de uma equipe gestora quanto a 

recursos financeiro para o andamento dos trabalhos. Sobre o (item 05 da pauta) Informe II 

Encontro das Entidades Executivas de SC o Assessor técnico da Ecopef Sr. André Leão 

atualizou sobre o encontro que acontecerá dia 24 de agosto de 2020 das 13h00 às 18h00 onde 

a equipe da Ecopef se fará presente juntamente com a Secretária executiva do comitê Sr.ª 

Manuela Gazzoni dos Passos. Sobre o (item 06 da pauta) Informes do Fórum Catarinense de 

Comitês de Bacias Hidrográficas e Capacitação IV Agência de Bacia, Entidade Delegatária e 

Entidades Executivas, o Assessor técnico da Ecopef Sr. André Leão informou sobre a 

programação do evento que será realizado nos dias 26 e 27 de agosto de 2020 e 02 e 03 de 

setembro de 2020 onde estarão presentes o Presidente Sr. Clenoir Antonio Soares e o 

Coordenador da Ecopef Sr. Vilmar Comassetto. Sobre a Capacitação IV Agência de Bacia, 

Entidade Delegatária e Entidades Executivas, foi encaminhado o convite aos membros do 

comitê via watsapp e e-mail. Sobre o (item 07 da pauta) Informe do Fórum Nacional dos 

Comitês de Bacias Hidrográficas o Sr. Clenoir Antonio Soares representante do Comitê 

Chapecó e Irani junto ao Forum, atualizou a todos sobre os assuntos tratados em reunião 

realizada na data de 28 de julho de 2020. Sobre o (item 08 da pauta) Relato pelos 

Coordenadores dos trabalhos das Câmaras Técnicas Permanentes a Coordenadora da 

Câmara Técnica Permanente Pró Comitê Rio Uruguai a Sr.ª Aline Sobrosa Pedroso falou sobre 
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os assuntos abordados  na reunião de   19 de agosto de 2020 como a busca de material 

informativo para aprofundar conhecimentos sobre o rio Uruguai, estudos preliminares efetuados 

como a exemplo do União Parlamentar do Mercosul, observatório do rio Uruguai, diagnóstico 

do rio Uruguai publicado na página  da ANA, troca de informações com os comitês  que fazem 

parte da bacia do rio Uruguai, legislação, o fortalecimento e apoio técnico ao comitê, o  

envolvimento da população sobre a importância da preservação do rio e a criação de um banco 

de dados na página do comitê.  Sobre o (item 09 da pauta) Assuntos gerais Elaboração de 

moções para o Fórum Catarinense de Comitês de Bacias Hidrográficas o Coordenador da 

Ecopef expôs que foi redigida a moção 02/2020 que solicita a revisão do plano do rio Chapecó 

e a elaboração do plano de recursos hídricos do rio Irani e a moção 03/2020 solicitando a 

continuidade do repasse de recursos visando a contratação de entidades executiva para 

assessoramento aos comitês de bacias hidrográficas do oeste de SC. O Sr. Clenoir Antonio 

Soares falou sobre o Comitê gestor de crise hídrica, regramento de poços profundos e cisternas 

da região do extremo oeste de S.C que envolve a comitê Chapecó e Irani e Comitê Antas. Nada 

mais havendo a tratar, o Presidente Sr. Clenoir Antonio Soares agradeceu a presença de todos 

e deu a reunião por encerrada. Eu Iara Salete Vezaro, auxiliar administrativa da Ecopef, lavrei 

a presente memória, que após lida e aprovada segue assinada pelo presidente, acompanhada 

pela registro on-line dos presentes. 

 

 
 
 
 

 
 

Clenoir Antonio Soares 
 

Presidente do Comitê Chapecó e Irani 
 
 
 
 
 

 
 

Data: 16/09/2020 Local:  Videoconferência Horário: 13h30 

 


